

Estampa de san Josemaría en iban

El iban es una lengua polinesia hablada por unas 700.000 personas, sobre todo de Malasia. Ofrecemos la traducción de la estampa de san Josemaría en este idioma.

19/01/2016

El iban es una lengua polinesia hablada por unas 700.000 personas, sobre todo de Malasia.

Ofrecemos la traducción de la estampa de san Josemaría en este idioma.

La estampa está disponible en más de 70 idiomas.

Son muchas las personas que la rezan para pedirle gracias a Dios, a través del fundador del Opus Dei.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/estampa-de-san-josemaria-en-iban-polinesia/>
(13/01/2026)